

### Aktuelle Presseinformation

## **Belgien, Russland, Deutschland – Erzgebirgische Kunsthandwerker machen mit vielen Aktionen auf sich aufmerksam und sind mit dem bisherigen Weihnachtsgeschäft zufrieden**

Für die erzgebirgischen Kunsthandwerker ist die Vorweihnachtszeit die wichtigste Saison. Auf Weihnachtsmärkten in der ganzen Republik sind sie mit ihren handgefertigten Produkten vertreten – von Erfurt bis Köln, von Aachen bis Mainz. Und natürlich auf den sächsischen Weihnachtsmärkten, wo man oft eine Vielzahl von Herstellern und Händlern Original Erzgebirgischer Volkskunst mit ihren Angeboten und Produkten findet.

Darüber hinaus präsentiert sich der Verband erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller in der Adventszeit mit zahlreichen Aktionen in Deutschland und international:

### **Weihnachtsmarkt bei der EU in Brüssel**

Bereits zum 8. Mal waren die erzgebirgischen Kunsthandwerker Anfang Dezember in Brüssel, dieses Jahr gemeinsam mit der Stadt Aue. In der Lobby und im Außenbereich des sächsischen Verbindungsbüros bei der EU zeigten sie sich mit einem großen Verkaufsbereich. Ein besonderer Magnet waren die Drechselvorführungen. Ein echter sächsischer Bäcker und ein großer Bratwurststand eines regionalen Fleischers rundeten das erzgebirgische Erlebnisangebot ab. Musikalisch umrahmt wurde der Weihnachtsmarkt durch das Erzgebirgensemble Aue. Mehr als 4.000



Besucher, die meisten davon EU-Angestellte aus allen Ländern der Europäischen Union sowie Einwohner Brüssels, nutzten die Gelegenheit, sich über die einzigartige Holzkunst aus dem deutschen Erzgebirge zu informieren und die besonderen Produkte zu erwerben.

### **Weihnachtsausstellung im russischen Jekaterinburg**

Im deutschen Generalkonsulat der russischen Stadt Jekaterinburg ist derzeit eine erzgebirgische Weihnachtsausstellung zu sehen. Sie zeigt einen Querschnitt durch die Vielfalt der erzgebirgischen Handwerkskunst. Pyramiden, Schwibbögen, Räuchermänner und Nussknacker finden in der Stadt am Ural großen Anklang.



### **Weihnachtsbaumschmuck für die Sächsische Staatskanzlei**

Im Foyer und in einem Veranstaltungsraum der Sächsischen Staatskanzlei in Dresden stehen auch in diesem Jahr wieder zwei Weihnachtsbäume, die ausschließlich mit Holzkunst aus dem Erzgebirge geschmückt sind. Der filigran gearbeitete Baumbehang besticht durch seine außergewöhnliche Motivvielfalt und die erstklassige Verarbeitung. Übrigens auch für den heimischen Weihnachtsbaum eine tolle Idee!

### **Vier Adventskalender bei MDR und Freie Presse**

Für gleich vier Adventskalender stellt der Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e.V. in diesem Jahr attraktive Preise zur Verfügung: Für die Tageszeitung „Freie Presse“, die Radiosender MDR 1 Radio Sachsen und MDR Sachsen-Anhalt sowie für die beliebte Fernsehshow des MDR „hier ab 4“. Leser, Hörer und Zuschauer können jeden Tag ein hochwertiges Erzeugnis aus dem Erzgebirge gewinnen. Maik Teschner, Morgenmoderator bei MDR 1 Radio Sachsen, freut sich, dass die Partnerschaft mit den erzgebirgischen Holzkünstlern in diesem Jahr bereits zum 10. Male zustande kam: „Der Adventskalender kommt bei den Hörern richtig gut an. Jeden Morgen erhalten wir Tausende von Anrufen. Die Hörer sind wirklich heiß auf die tollen Preise. Wenn sie gewonnen haben, ist immer ein riesiger Jubel am Telefon.“



### **Handwerkervorführung auf dem Dresdner Striezelmarkt**

Einer der beliebtesten Besuchermagnete auf dem Dresdner Striezelmarkt ist seit 3 Jahren die Handwerkerschau, bei der die Drechsler aus dem Erzgebirge zeigen, wie die einzigartigen Holzfiguren entstehen. In einem eigenen Pavillon gibt es täglich Drechselvorführungen. Unterstützt wird der Verband hierbei von den Mitgliedsunternehmen Gabriele Günther aus Neuhirschstein, Erzgebirgische Holzkunst Gahlenz und Friedmar Gernegroß aus Dorfchemnitz.

Insgesamt sind die Erzgebirgischen Kunsthandwerker mit dem bisherigen Verlauf des Weihnachtsgeschäfts zufrieden. Auch in diesem Jahr ist ein Trend zu höherwertigen und werthaltigen Erzeugnissen aus dem Erzgebirge zu verzeichnen. Erfreulicherweise sind auch keine negativen Auswirkungen der EURO-Krise festzustellen.

Bildnachweise:

Erzgebirgensemble Aue: Reinhard Friedemann

Weihnachtsbaum: Nordmann Informations-Zentrum, Hamburg

Striezelmarkt: Landeshauptstadt Dresden

Hochaufgelöste Pressefotos erhalten Sie von:

Sternkopf Communications

Fabrikweg 4

09557 Flöha

Tel.: 03726 792919-0

Fax: 03726 792919-10

[contact@sternkopf.biz](mailto:contact@sternkopf.biz)

**Kontakt:**

Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e. V.

Albertstraße 15

09526 Olbernhau

Tel.: 037360 72442

Fax: 037360 3048

[www. erzgebirge.org](http://www. erzgebirge.org)

[verband@erzgebirge.org](mailto:verband@erzgebirge.org)

Olbernhau, 13. Dezember 2012